



Souss : Alerte à la cochenille du cactus

Souss : Alerte à la cochenille du cactus Le combat contre la cochenille du cactus se poursuit, cette fois-ci, au niveau de la région Souss-Massa. Depuis quelques jours, la mobilisation des équipes de l'ONSSA est grande pour lutter contre ce ravageur dans les provinces et préfectures de la région. Mais actuellement, ce sont les zones relevant de la province de Chtouka Ait Baha (Belfâa, Sidi Bibi et d'autres) qui sont les plus infestées par la cochenille alors que les autres provinces sont actuellement indemnes. Toutefois, bien que la zone d'Ait Baâmrane soit restée à l'abri de la cochenille du cactus, les producteurs de cette région craignent que ce ravageur n'atteigne cette zone. Publier Le 06/04/2018 Source web par : leseco